

Scheibbs und Melk werden die ersten Plastiksackerl-freien Bezirke Österreichs.

Gemeinde Göstling ist mit dabei: Wir werden Plastiksackerl-frei!

Plastik in der Erde, Plastik in den Lebensmitteln und Plastiksackerl in Wiesen und Wäldern: damit soll jetzt Schluss sein! Der GVV Scheibbs, der GVV Melk und die Gemeinde Göstling setzen ab Mai auf eine Alternative: das BIO-Kreislauf-Sackerl.



Bürgermeister Friedrich Fahrnberger: „Mit dem Bio-Kreislauf-Sackerl schützen wir unsere Gesundheit, die Natur, die Landwirtschaft und helfen den Betrieben!“

Mehrfach verwenden – ein vielfacher Vorteil

Das Bio-Kreislauf-Sackerl hat mehrfache Vorteile. Es ist perfekt, um den Einkauf nach Hause zu bringen, es hält Lebensmittel länger frisch, es ist optimal zum Sammeln von Bio-Abfall und genau richtig für die Bio-Tonne, denn es kann vollständig kompostiert werden.

In Göstling setzten die ersten Betriebe auf das Bio-Kreislauf-Sackerl. Bei der Übergabe: Johann Wurzenberger GVV Scheibbs und Bürgermeister Friedrich Fahrnberger.

Das Bio – Kreislauf – Sackerl: 4-mal verwenden!

1. Bringen Sie ihren Einkauf mit dem Bio-Kreislauf-Sackerl gut nach Hause
2. Halten Sie ihre Lebensmittel im Bio-Kreislauf-Sackerl länger frisch
3. Sammeln Sie den Bio-Abfall sauber mit dem Bio-Kreislauf-Sackerl
4. Sie können ihren Bio-Abfall mit dem Bio-Kreislauf-Sackerl in der Bio-Tonne entsorgen. Das Sackerl ist vollständig kompostierbar



Einkaufen



Frisch halten



Sammeln



Entsorgen

INFO: GVV Scheibbs: 07489/30035 gvuscheibbs@purgstall.at www.biosackerl.at